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芽室町教育委員会社会教育課社会教育係 

 



○会議次第 

１ 開    会 

 

２ 開会あいさつ   社会教育委員長  岩 野 真 志 

 

３ 報 告 事 項 

 （１）社会教育課所管事務（事業）について（４月１２日以降） 

 （２）北海道社会教育委員長等研修会について（７月８日・９日札幌市）  

 （３）その他 

 

４ 協 議 事 項 

 （１）第 59 回北海道社会教育研究大会（十勝大会）について  

 （２）地域学校協働活動について 

 （３）その他 

 

５ その他  

 （１）今後の日程について 

   ①令和元年度十勝教育を考える集い 

      令和元年１０月２６日（土） 於 中札内村文化創造センター 

②第６回十勝社会教育委員入門研修会  

      令和元年１２月（予定）   於 芽室町 

     ③西部十勝社会教育委員研修会 

      令和２年２月（予定）    於 芽室町 

 

 （２）今後の社会教育委員会議の開催予定について  

    ①第３回 令和元年 12 月上旬 

    ②第４回 令和２年２月中旬 

    ③第５回 令和２年３月中旬 

  

６ 閉会あいさつ   芽室町社会教育委員長            

 

７ 閉    会 

 

 

○出席委員 

 ・小澤 一記・吉藤 清孝・手島 節子・福井 邦秋・高道 豊 

・岩野 真志・島影由里香・福井 栄子・坂本真智代・嶋野奈津美 

・佐藤 英樹 

 

○欠席委員   

 ・鈴木 修 

 

○傍聴人  ０名 

 

 



○事務局 

  社会教育課長   日下 勝祐 

  社会教育係長   大石 秀人 

          



18 時 30 分 開会 

１ 開会の言葉    

【日下課長】 

時間になりましたので、これより第２回社会教育委員会議を開催します。 

 

２ 開会あいさつ 

【岩野委員長】 

 別紙挨拶骨子に基づき挨拶。 

 

以降進行は岩野委員長が行う。 

 

３ 報告事項 

（１）社会教育課所管事務（事業）について（６月 12 日以降） 

【大石係長】 

議案１ページをご覧ください。こちらでは６月 12 日以降の社会教育に関わ

る出来事をまとめている。主なものをご紹介させていただきます。 

・６月１３日（木）令和元年度トレーシー中学生国際交流訪問団ウェルカム  

セレモニー開催  

・７月３日（水）芽室西小学校新体力テスト支援参加    

・７月８日（月）～９日（火） 北海道社会教育委員長等研修会出席 

・７月２１日（日）日本ハムファイターズ応援バスツアー開催  

・７月２８日（日）  めむろ夏フェス芽室町地域子ども会育成連絡協議会出

店参加 

・７月２９日（月）～８月１日（木）令和元年度少年少女国内研修実施 

・８月８日（木）～９日（金）めむろわんぱくキャンプ２０１９実施  

・８月２１日（水）十勝社会教育委員協議会北海道社会教育研究大会説明会

開催 

・８月２２日（木）  コミュニティスクールに係る芽室町住民活動支援セン

ター加盟団体との意見交換会の開催 

・８月３１日（土）～９月１日（日）  第３２回発祥の地全国ゲートボール

大会実施 

 

 

 

（２）北海道社会教育委員長等研修会について（７月８日・９日  札幌市） 

→坂本委員、佐藤委員、事務局大石より感想を報告。  

 

（３）その他 

 →特になし 

 

４ 協議事項 

（１）第 59 回北海道社会教育研究大会（十勝大会）について  

【大石係長】 

  今回の社会教育研究大会は十勝で実施されることから、分科会において

各グループで話し合いを行う際に、話の口火を切るような発言を積極的に



行っていただきたい。 

  分科会は資料１の３・４ページの討議の視点に基づいて行われるので事

前の準備をお願いしたい。また、５・６ページについては、過去の北海道

の研究大会等での発言などをまとめたものであるので参考願いたい。  

 

【岩野委員長】 

 何か意見などはありますか？ 

 

【島影副委員長】 

 （今回の大会の事務局を芽室町が担っているということで、）分科会にお

いて、あまりにも規模の違う自治体同士だとあまり意見が参考にならず、

論議が深まらないということがあるので、なるべく人口規模の近いところ

でグループ分けをしてもらいたい。 

 

【岩野委員長】 

  環境が違うのですべて参考ならないということはないと思うが、市同士

や村同士をグループ内に複数配置するなどは考えたい。  

 

【島影副委員長】 

  あと、芽室町のいろいろな情報（たとえば少年団の数など）を聞かれた

ときに理解していない事もあり、勉強が必要になるので、事務局に教えて

もらいたい。 

 

【岩野委員長】 

  個別に不明なことを事務局に聞いてもらいたい。  

 

（２）地域学校協働活動について 

【大石係長】 

 資料２について説明。 

【嶋野委員】 

 この地域学校協働本部はいろいろな団体を含めて会をつくるということで

すか？ 

【大石係長】 

 会をつくるというよりも、学校の困りごとの解消等のため、地域学校協働

本部が各団体に困りごとを解消できる人や団体を探してつなげていくこと

を行います。 

【嶋野委員】 

 この団体同士で集まるということは行いますか？  

【大石係長】 

 団体同士集まり、話し合いを行うことによって、新たなつながりや各団体

の新たな活動につながることもあるので行いたい。  

【小澤委員】 

 地域学校協働本部は設立したが機能しないということが無いように、形に

こだわらず制度設計するようにお願いしたい。  

 



７ その他 

（１）今後の日程について 

【岩野委員長】 

 事務局より説明をお願いします。 

【大石係長】 

 今後の日程について、議案に記載のとおりとなっています。 

 ②の研修会について、今年度は十勝社会教育主事会と合同で開催、北海学

園大学の協力を得て実施します。入門研修とはなっていますが、だれでも

参加できますので、多くの方の参加をお願いします。  

 

（２）今後の社会教育委員会議の開催予定について  

【岩野委員長】 

 事務局より説明お願いします。 

【大石係長】 

 本日のような社会教育委員会議の今年度の開催日程を大まかに記載してお

ります。第３回の会議では先ほど説明した西部十勝の研修会について、来年

２月中旬に予定されている第４回会議においては町教育委員会で例年贈呈し

ているスポーツ賞・文化賞の受賞者について審議いただく場となるのでご承

知おきいただきたい。第５回目については、新年度の予算、事業概要の説明

となります。 

 

【岩野委員長】  

 委員の皆さんからその他として何かございますか？なければ閉会のあいさ

つに移りたいと思います。 

 

【日下課長】 

 一つ情報提供をさせていただきます。現在、社会体育施設の再配置構想の

作成に着手するところです。今後、社会教育委員の皆様にも意見を求めるこ

とになるかと思いますのでよろしくお願いします。  

 

８ 閉会あいさつ 

【島影委員長】 

  

閉会  20 時 00 分 終了 


